
 
CORTE DE CARRETERA VA-113 

Los Ayuntamientos de Santovenia y Cabezón de Pisuerga, hemos mantenido una reunión con 

los responsables de la empresa La Regional para tratar de solventar los problemas derivados 

del corte de la VA-113 por las obras del carril bici que tiene una duración prevista de 

aproximadamente 2 meses. 

Ante la situación que nos afecta a los usuarios de esta vía, y principalmente a los vecinos de 

nuestros municipios, se han establecido unas vías alternativas por la VA-30 y la A-62. 

Respecto al transporte público, queremos informar de que el órgano competente de la 

ordenación del transporte público de viajeros por carretera de Castilla y León es la Junta de 

Castilla y León, y desde los Ayuntamientos hacemos todo lo que está en nuestra mano para 

poder tener los mejores servicios posibles para nuestros municipios. En el caso del transporte 

escolar hacia los institutos y al colegio, hemos transmitido la situación que se está dando por 

los retrasos generados a dichos usuarios. 

Hemos solicitado que se ponga un servicio más con salida a las 6:30 horas para poder así 

compensar el retraso con el que van a llegar los autobuses a las paradas de destino en 

Valladolid mientras dure la obra. 

En la reunión se valoraron otras posibilidades de recorrido, cambios de ruta, teniendo en 

cuenta los factores que van a afectar al tráfico en la VA-30, la incorporación a la VA-20 y otras 

circunstancias a tener en cuenta. Por lo que pasados los primeros días, vista, comprobada y 

valorada la situación por los técnicos de La Regional, tomarán las decisiones para poder dar el 

mejor servicio posible dentro de las dificultades existentes. 

Por otra parte desde los Ayuntamientos de Cabezón de Pisuerga y Santovenia instaremos a la 

Dirección de Transportes como ya se hizo en el 2020 y en años anteriores, y varias veces 

telefónicamente, que se tenga en cuenta para el Mapa de Carreteras y la futura licitación del 

servicio de transporte metropolitano entre Valladolid – Santovenia – Cabezón, el 

desdoblamiento del autobús entre los dos municipios, principal y necesariamente en los 

horarios de entrada y salida de colegios, institutos, universidad y trabajos, franja en la que se 

masifican las líneas y provocan situaciones molestas, incómodas y generan retrasos en los 

horarios. A su vez, solicitaremos el aumento de frecuencias en la línea los fines de semana. 

Queremos recordar que esta petición se lleva realizando desde hace años y se va a solicitar 

una vez más motivándolo desde de los Ayuntamientos, siendo una prioridad para nosotros. 

 

En Cabezón de Pisuerga 

EL ALCALDE 

 

 

Fdo. Sergio García Herrero 


